

わたしたちの町

人口(男)…4,651人
 (女)…4,992人
 合計…9,643人
 2月中の転入…21人
 転出…13人
 世帯数…2,306世帯

(2月末日住民登録調べ)

広報

あいかわ

昭和57年3月20日 第286号 秋田県合川町 編集 総務課 電話 018678-2111

広報は、毎月15日に発行を予定しています。中学校生徒会の委託により、各家庭に配布されますので、届かない場合は役場総務課にお知らせください。

広報へのニュースの提供や意見等もおまちしています。

ハイラングで

ドラエモンを すべっちゃった 6000人 近い人出でにぎわう



二月二十七・八日。大野台ハイラングで開かれた第一回雪まつりは、五千人の観客を集めてにぎわいました。郷土芸能、わら工芸品、竹細工、ゲームの指導など多彩な催し物に、みんな大喜び。ぬいぐるみの動物たちも応援にかけつけてチビッ子たちの人気を集めています。夕やみとともに、百個のかまくらに点灯。マトビも灯されて美しい童話の世界をつくり出しました。二十八日は第三回県民歩くスキーの集い。三歳児から七十年まで七百人が参加して、それぞれのペースで汗を流しました。(写真)雪のお城の前でじんけん遊び)

大野台雪まつり

町民体育館
診療所
昭和五十七年度予算など可決
町三月定期議会は三月八日から開会。五十七年度予算など、二十六議案が可決されました。五十七年度予算は、一般会計で二十六億九千八十九万四千円。昨年度予算に比べて四・二%の伸び率で、六月一日オープン予定の農村環境改善センターや町民体育館・診療所の新築工事費などがふくまれています。

(町長の施政方針一一・三面)
五年度予算は、一般会計で二十六億九千八十九万四千円。昨年度予算に比べて四・二%の伸び率で、六月一日オープン予定の農村環境改善センターや町民体育館・診療所の新築工事費などがふくまれています。

環境改善センターは 六月から使用 主な議案

可決された

議案

例

○合川町国民健康保険診療所設置条例

○合川町立農村環境改善センター設置条例

○合川町立保健センター設置条例

○合川町山村林業構造改善事業 休養休けい施設設置条例

○合川町国民健康保険診療所設置条例

○合川町立保健センター設置条例

移動町民室に参加ください

町では各部落の協力によって「移動町民室」を開きます。移動町民室では町長はじめ各課長が出席し、直接、みんなの声をうかがいます。働き盛りのみなさんはもちろん、婦人、青年、お年寄りの皆さんも参加して、幅広く意見をお聞かせください。

3月定期議会

卒業は一年も会わないところが多い。わが町にある県立農業大学校の卒業式に参列して驚いたのは、地の高校を卒業したばかりの新生入生が、役場で住民登録をする。会議室で町のことを私はから聞く会があるが、この人たちがはたして厳しい実

会が多い。卒業の季節になると、その成長ぶりを両親に言葉がけをする機会がある。わが町からも、東京の大企業へ入るこだる体験にたくましく成長していった。残念ながら、わが町からは今年も一人も入学しない。當農学校へ行くよりも、むしろ将来のた

めになると思う人がたくさんいるのに、と思えてならない。(義)

町長日記から

習に耐えられるか心配だったが、なんどその志(こころざし)を持つたまなざし。いちぶの無駄(むだ)もない堂々たる体験にたくましく成長していった。残念ながら、わが町からは今年も一人も入学しない。當農学校へ行くよりも、むしろ将来のためになると思う人がたくさんいるのに、と思えてならない。(義)

花まつり

花祭りというのには、本来は、灌仏会と呼ぶ、釈迦の誕生日を祝う仏教の行事のひとつです。ところが最近、観光行事としてのサクラの花祭りが各地で盛んになってきて、混同されているむきもあるようです。仏教の方の花祭りは釈迦の誕生日である四月八日。サクラの花などで飾った小さなお堂を作り、その中に甘茶を入れた水盤において釈迦像を安置し、参拜者はひしゃくで仏像に甘茶をかけるというのが多いようです。甘茶は、アマチャという植物の葉を干して作ったもの(またはアマチャヅルという植物も使う)で、参拜者はこれを飲むほか、習字の墨をするのに水の代わりに使います。こうすると習字が上達するといわれているからです。

一方、お花見の花祭りの方は四月八日とは限らず、サクラの咲くのに合わせるので、地方によつてまちまちです。ちなみに沖縄では一月下旬、北海道の根室では六月上旬に桜の季節をむかえます。数年前には、「大野台の桜並木」が、全国の桜ごよみに載ることでしょう。

ふるさと歳時記⑬

町民福祉の向上を重点に 町・県の事業を積極的に導入



畠山町長

財源を
重点的に
効率的に

地方公共団体に対しても国と同一の基調により財源の重点的かつ効率的配分を行ない節度ある財政運営を図るよう要請されております。

しかし現時点では未だ細部にわたる事項については明らかでない面が多いが現段階における見通しや予算編成上留意すべき事柄について精細に査定を加え、特に景気の回復がおくれ、二年

昭和五十七年度予算案を中心とした三月定期例会の開会に当り町政の運営について、所信の一端を申し上げます。

今定期例会に提出した議案は全部で二十六件ございますが、条例関係十件、規約の変更二件、単行議案五件、予算議案九件、となりました。

国の昭和五十七年度の予算及び財政投融資計画は今日、最も緊急かつ重要な政策課題として、国民経済の着実な発展と国民生活の安定向上を図るために、内外の社会情勢の推移に即応しつつ内需中心の景気の維持拡大に配慮することにあるとして、支出面では経費の徹底した節減合理化によりその規模を厳しく抑制し、財政再建を引き続き強力に推進し、速やかに財政の対応力を回復することに努めることを基本的考え方としております。

また永年懸案となつておりますた町民体育館建設事業は二ヶ年継続事業として初年度分を計上しております。また一面において人件費の抑制、及び日常的一般経費については極力節減を図りながら通年的財政運営のなかでより効率化に配慮した予算策定に努めた積りであります。

歳入では一般財源として予定されている町税で二億六千八万七千円、地方交付税では十三億千円、そのほか地方譲与税及び繰入金等で一億二千六百二十八万六千円、歳入総額の六十三%の構成比となります。また依存財源としては国県支出金五億五千二百八十万七千円、分担金使用料で六千八十六万六千円、町債三億三千五百五十万円、そのほか財産収入等で五千五百六万六千円を予定し、歳入の確保に

最善の努力を払い円滑なる資金の運用を図る所存であります。

次に歳出構成では人件費が四十七万七千円の増加は実質伸び率四・二%とやや低くなっています。しかし継続費設定に伴う建設事業費については優先的にそれ措置しております。

総額は二十六億九千八十九万四千円となりましたが、前年度当初予算額に對して一億八百五十七万七千円の増加は実質伸び率四・二%とやや低くなっています。しかし継続費設定に伴う建設事業費については優先的にそれ措置しております。

町民体育館 建設に着手

建設的事業費が 三十二・七%

道路・住宅・施設など

普通建設事業費では、補助事業で五億七千七百三十八万五千円、単独事業で二億八千六十六万円、また灾害復旧事業では四千九百十円と、歳出全体に対し三十三・七%の割合を占めております。次に新年度予算に計上する事業について説明いたしました。公共事業としては、土木建設関係で町道新設改良事業費一億四千八百二十円、排水工事一ヶ年一千五百八十三万円を計上しております。また公営住宅建築事業一千五百五十五m、及び町単独事業一路線一百四十m、歩道新設事業一路線二百四十一m、舗装事業一路線四百五十五m、及び町道新設改良事業一千五百八十三万円を計上しております。新規に指定を受ける予定の農業構造改善事業については、調査並びに計画樹立費として七百五万円、肉用牛生産団地整備事業に一千六百四十一万円、家畜導入補給金として五百四十五万八千円も措置し畜産振興を図ります。

山村林業構造改善事業は四ヶ年計画ですすめますが、新年度分としては、休養休憩施設の継続分五千百二十五万七千元の構成比となります。また造林事業については、事業費として六千五百八十三万円を計上しておらず、また林道事業は継続、新規の各一千ヶ所三百七十m、作業道五百mの事業費千八百七十五万円により完成し、六月から開設され広くその利用を図る積りであります。しかし現時点では未だ細部にわたる事項については明らかでない面が多いが現段階における見通しや予算編成上留意すべき事柄について精細に査定を加え、特に景気の回復がおくれ、二年

よるもので、前年度に比べ三・七%伸びております。また物件費及び維持修繕費では二億二千三百六十八万三千円と八・三%を占め、その主なるものは公共施設の光熱水費等の維持管理に要する費用であります。扶助費、補助費等では六億三千六百四十四万円で二十三・六%を占め、そのほか積立金、貸付金、繰出金等で一億五千五百六十万円の五・八%となっております。

土木災害では河川災害二ヶ所、道路災害二ヶ所の事業費とて一千三百十五万四千円を計上しており、国の査定個所の全部について措置いたしました。

そのほかの施設の主なるものについて申し上げます。

企画費関係では、県が北秋田

大野台工業団地造成事業費とし

て七億三千万円を新年度予算に計上し全体の八・十%の整備が行なわれます。町としても、鷹巣阿仁広域圏の関係町村と連繋を図り、県に対し強力に働きかけ、昨年の三社の進出に引き続き企業の誘致を積極的に推進する積りであり、そのほか大野台

農用地開発等の陳情費として五百三十三万円を措置しております。また、合川高等学校組合負担金として二億百七十八万九千円、広域圏組合、米内沢高等学園振興会、鷹角線期成同盟会等の負担金、補助金として千四百八十八万円を計上し、地域開発振興の活動を図ります。交通安

オーブン間近い二施設。今

年は診療所、体育館を併設。

県で 七億三千万円

保健センターを オープン

民生費では、福祉施設の管理運営に伴う必要経費及び委託料、補助金、心身障害者並びに老人家庭奉仕事業等について所要額を措置しております。心身障害者居室整備資金及び母子家庭住居整備資金貸付金は合せて三百八十万円、福祉バス更新のための購入費二百九十四万円、老人医療、福祉医療の給付費として七千八百九十七万五千円を計上しております。児童措置費の保

二期水田再編2年目

振興作目の選定、 定着化に全力

